

歴史ある首里高校へご入学おめでとう

震天動地

「震天動地」は、1918年当時の山口沢之助校長の揮毫により、誕生した応援団旗の言葉で、「海邦養秀」と共に先輩から後輩に受け継がれている首里高校の精神文化の一つです。

(一社)養秀同窓会・沖縄県立一中・首里高等学校



【首里高校写真部の作品】

No.28
2025.4.0

SHINTENDOUCHI
83期
入学生号
未来を担う君たちへ
海邦養秀の精神を
繋ぐ!

首里高校は創立145年



youshu.com

養秀同窓会館のご紹介

一中健児之塔



篠原坂

みんなで
行ってみよう!

沖縄県立
首里高等学校

ポケット
マーニー

安國寺

一中健児之塔
一中健児之塔入口

一中健児之像



一中健児之塔前広場



弓道場

染織デザイン科80期卒業制作壁画 「琉宮城(りゅうぐうじょう)」



この壁画は、首里城の正殿と自然豊かな沖縄の風景を融合させた作品です。80期生らしい明るく華やかなクラスの雰囲気をイメージして制作しました。タイトルに使われている「琉」という字には「美しい海」という意味が込められており、沖縄の誇りである美しい海が見渡せる城を表現しています。正殿へと続く御庭(うなー)には、首里という高台から見える自然豊かで光あふれる美しい海を描きました。また、青空の上を悠然と泳ぐ龍には「守護」の象徴という意味があります。そのため、この龍には力強く私たち一人ひとりを見守り、未来を応援してくれるという願いを込めて大きく配置しました。両サイドに描かれた美しい花々は、個性豊かな80期生それぞれを表現するようにカラフルで引き込まれるデザインとしました。龍の大きな瞳や海の鮮やかな色彩には、元気とエネルギーッシュな感情があふれています。こうして、力強くも希望に満ちた壁画が完成したと感じています。

80期 3学年染織デザイン科制作

震天動地 入学生号 第28号 2025年4月7日 【発行人】一般社団法人養秀同窓会 【会長】與儀 毅 【発行責任者】広報部会

〒903-0815 沖縄県那覇市首里金城町1-7 養秀同窓会事務局 TEL&FAX: 098-885-6437 E-mail: youshu@woody.ocn.ne.jp youshu.com



「好きなことをした方がいい！」

健太郎
Le
デザイナー
で18年間働
いた。
フレルショップ
社代表を務め
身のブランド
を立ち上げ。
困問題に取り
締代表に就任
支援活動にも



53期 照屋 健太郎

Profile

LIBERTY FORCE デザイナー

首里高校卒業後東京で18年間働き
2015年に沖縄へ戻った。
「XLARGE」などのアパレルショップ
を県内で運営する会社代表を務め
る傍ら、2020年に自身のブランド
「LIBERTY FORCE」を立ち上げ。
2021年からは生理貧困問題に取り
組み「RED BOX」の沖縄代表に就任
するなど若者への支援活動にも
取り組む。

「ご入学おめでとうございます。首里高校に入学された皆さん、社会に出ると首里高校の先輩方に出会いすることが多く、首里高生でよかつたと思う場面がたくさんあり心強い環境に感謝しています。首里高校に入学したことに自信を持って楽しい学生生活を送ってください。

私は高校3年間バスケ部に所属していました。今もバスケが大好きで自分のブランドでユニフォームを作ったりしています。高校生活の印象深い思い出は、1年生の時クラスの雰囲気がとても良く、クラスメイトと首里城で弁当を食べたことや、龍潭池で釣りをしたこともありました。釣りのエサ用でサンマを学校に持ち込み教室が魚臭くなつたこともあります。とても楽しい高校生活を過ごしました。高校卒業後、指定推薦で国学院大学の法学部に進学・卒業後「X-LARGE」「X-girl」など扱う株式

会社ビーツインターナショナルに入社しました。両親からは沖縄に帰つておいでと言われていましたが、安定した職業につく同級生も多い中ショップ店員の道を選ぶことに。一度県内企業の就職試験も受けましたが、どうしてもアパレルの仕事がしたいという想いと、東京で生活した中で洋服って楽しいなと思ったことが今の仕事に繋がっていると思います。

現在アパレルの仕事以外に「レッドボックスジャパン」の沖縄代表を務めています。イギリス発祥で学校に無料の生理用品を詰めた赤いボックスを提供し、若い子たちを支援する活動です。

生理の貧困を救済する活動により企業からの支援で生理用品を自由に使えるようになっています。首里高校にも3年前に県内で初めて設置し、当時の先生方にとてもお世話になりました。沖縄県内196校に導入していますが、今後県内490校すべての学校に導入し

と思いませんが、道は一択ではない「好きなことやったほうがいい」と言ってくれる大人もいる事を新入学生の皆さんへ伝えたいです。昨年から依頼されて中学校や学生さんに向けて「生き方講演」を行っています。講演を通して大事な時期をサポート出来ればと思つています。たくさんの選択肢の中で若い人たちには好きなことをやって欲しい「将来何になりたいか」ではなく「自分の幸せを考えて人生を選択して欲しい」アーバイトでも幸せな人生があるし、その道も間違いではないと思います。

私のターニングポイントは東京に行つたことでした。日本で一番の情報と人が集まるところで4年間の学生生活をして、その後13年間東京にもまれて戦つてきましたからこそ今の自分があると思いますし、視野も広くなりました。次は海外にも出たいと感じ、海外に行きましたが世界の絶景本の表紙に出てくるような、一生に一度行けるのかどうかと思う場所にも行つてきました。遠いところが世界を見て自分の価値観も変わりました。皆さんに伝えたいことは皆それだけ、「自由の力」(リバティフォース)を持つているということです。

CHASE YOUR BRIGHT FUTURE!



みんなで知ろう 首里のまちづくり

みんなで知ろう
首里のまちづくり

2019年の首里城火災から、2026年度の正殿完成に向け復元が進められています。そして、首里城を中心とした首里地区（首里高校もエリアに含まれます）のまちづくりについて産学官民で力を合わせて様々な取組みが進められていることはご存じでしょうか。

2022年度 令和4年度	2023年度 令和5年度	2024年度 令和6年度	2025年度 令和7年度	2026年度 令和8年度
        	         	         	         	         

(出典:首里城公園 <https://oki-park.jp/shurijo/>)



ぜんざいと言えば やっぱり『純』

首里高生に愛されて約50年

セルフサービス
お願いします



店主：安慶名 美智子さん

店舗
情報

記者：これからもお元気で出来れば私の孫の世代まで食べられるのを樂みにしています！

者…… 純と言えはふわふわのかき氷です 今となつては美味しいかき氷の標準的なきめ細かさかもしませんが、当時は頭一つ抜き出た感じがありました。また純ほどのところの白玉を私は食べたことがあります。お茶碗に入つたミルクぜんざいをこぼさないよう食べるジエンガをしているようで、ひとりの楽しみでした。

安慶名さん……かき氷の機械はずつと同じものを長く使っていましたが、昨年同型の新品に換えました。ただ今でも手動で削っています。そのほうが感覚的に合つていて。

語
安慶名さん……昭和51年です。開業当初はこのあたりにも食堂が数軒ありました
が、今ではうちだけですね。6年前に主人が亡くなりましたが、それまでは沖縄そばやカレー、チャンポンなど大衆食堂メニューを提供していました。